

Irán destinados a la Fundación Irene Megías contra la Meningitis y al Grupo Scout del municipio

SE RECAUDAN MÁS DE 1.200 EUROS EN EL MERCADILLO SOLIDARIO DE LIBROS

Vva. de la Cañada, 27 de abril.- Numerosos vecinos participaron este pasado sábado en el Mercadillo Solidario de Libros, organizado por el Ayuntamiento con motivo de la Semana del Libro. Los asistentes, además de comprar libros a 1 euro, pudieron degustar el tradicional roscón de San Marcos. El dinero recaudado con la venta de libros, más de 700 euros, irá destinado al Grupo Scout del municipio. Por otro lado los 517 euros recaudados con la venta de roscones serán para la Fundación Irene Megías contra la Meningitis. La jornada estuvo también amenizada por la Banda Municipal y la actuación teatral de los niños del Club de Lectura.

Primer Día Mundial de la Meningitis

El sábado, junto al Mercadillo Solidario de Libros, la Fundación Irene Megías organizó, con la colaboración municipal, distintas actividades para celebrar el Primer Día Mundial de la Meningitis. Esta organización -sin ánimo de lucro, de carácter independiente y ámbito nacional- fue creada en 2006 por dos vecinos del municipio, Jorge Megías y su esposa, Purificación Roca, tras el fallecimiento de su hija Irene, de 17 años, en agosto de 2005 por una sepsis meningocócica. Durante la celebración, la actriz y patrona honorífica de la Fundación, Alicia Borrachero, leyó un comunicado en el que se destacó la importancia que tiene informar a la población de los síntomas de la meningitis y la sepsis para evitar muertes y secuelas posteriores así como la necesidad de seguir investigando para lograr vacunas con las que hacer frente a la enfermedad.